

Delfina Gómez *acepta* que *quiere ir* por gubernatura



La titular de la **Secretaría Educación Pública (SEP)**, **Delfina Gómez Álvarez**, no descartó ir por la candidatura de Morena a la gubernatura del Estado de México en 2023.

Si bien dijo que por ahora su prioridad es la **SEP**, donde despacha desde el 16 de febrero de 2021, la funcionaria federal dejó ver que le interesa quedarse con la candidatura, ya que dijo, es una gran oportunidad para hacer cambios en su estado, el cual es gobernado por el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**).

No me descarto, yo creo que hay una gran oportunidad de poder participar en lo que tanto queremos que es apoyar a la gente, tener

un cambio diferente a lo que es nuestro estado, pero también en dónde estoy, me fascina, es mi campo, la SEP, dijo en entrevista para medios. En su llegada a Villahermosa, donde hoy acompañará al **presidente Andrés Manuel López Obrador** a la puesta en marcha de la primera etapa de la refinería Olmeca de Dos Bocas, la funcionaria dijo que un texcocano podría ser el próximo gobernador o gobernadora del Estado de México.

La titular de la **SEP** indicó que hay piso parejo para elegir al próximo abanderado de Morena a la gubernatura del Estado de México, por lo que dijo esperará a que salga la convocatoria de su partido para tomar una decisión.